RÉGIONS | 11



## Immomig s'agrandit

Economie >> Immomig SA prend du volume. L'entreprise fribourgeoise spécialisée dans le développement de logiciels pour le secteur immobilier acquiert Immodating SA. Fondée en 2012, cette entreprise neuchâteloise est présentée comme une pionnière du dossier de location digital en Suisse. Elle a permis de traiter plus de 15 000 dossiers à ce jour.

Les deux fondateurs d'Immo-

Les deux fondateurs d'Immodating sou haitant lancer d'autres activités, ils ont accepté l'offre d'Immomig, indique un communiqué de la société fribourgeoise. Cette acquisition permettra à Immomig de renforcer sa technologie et d'augmenter ses parts de marché en Suisse romande, grâce à l'arrivée de deux nouveaux clients, les régies Bernard Nicod SA et FM Management Sàrl, partenaires d'Immodating.

Fondée en 2004 par Patrick Maillard, Immomig est basée à Granges-Paccot. La société, qui emploie une quarantaine de collaborateurs en Suisse et à l'étranger, construit actuellement son nouveau siège à Guin, dans la zone industrielle de Birch. Le projet est devisé à quelque 5 millions de francs. L'emménagement dans les nouveaux locaux est prévu en début d'année 2024. » THIBAUD GUISAN

## Oui à la réforme fiscale de l'OCDE

CG-PCS » Le Centre gauche-PCS a apporté son soutien à la réforme fiscale de l'OCDE en assemblée jeudi dernier à Guin. «La réforme n'est pas parfaite, mais une majorité estime qu'elle pourra être corrigée dans un second temps», rapporte la présidente, Sophie Tritten. Les trois autres objets, en votation le 18 juin, ont été acceptés: c'est oui au nouveau Musée d'histoire naturelle, à la loi Covid-19 et à la loi climat. Sur ce dernier point toutefois, les délégués s'inquiètent pour la population la plus précaire face à la transition climatique, et réfléchissent à une motion populaire. » DM

